



Vorlage Nr. 18-O-26-0048

Tagesordnungspunkt 9

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 31. Oktober 2018

Geruchsentwicklung bei Austrocknung der Lache

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, zu berichten,

1. ob Planungen existieren, die unangenehme Geruchsbildung künftig zu verhindern, die durch das temporäre Austrocknen der Lache entsteht (zum Beispiel durch eine wie auch immer geartete Bewässerung oder erneute Schaffung eines Durchbruchs zum Main)
2. oder ob alternativ ein Konzept besteht, die Geruchsentwicklung anderweitig einzuschränken.

Sollten beide Fragen negativ beantwortet werden, so wird der Magistrat gebeten, zu begründen, warum dies aus seiner Sicht auch mit Bebauung des Linde-Areals nicht notwendig ist.

Beschluss Nr. 0107

Antragsgemäß angenommen.

+

+

Verteiler:

Dez. V z.w.V.

Lauer
Ortsvorsteher